



PRESSEINFORMATION

Neues Spielgerät für die Kita „Ottos Baumwichtel“ in Magdeburg: Großes Aktivschiff im Außenbereich gelandet

Magdeburg, 04.08.2025 – Heute war ein ganz besonderer Tag in der Kindertagesstätte „Ottos Baumwichtel“: Ein riesiges Piratenschiff ist sicher im Garten angekommen und lädt schon bald zum Spielen, Klettern und Toben ein. Dieses einzigartige Spielgerät, finanziert und bereitgestellt von der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, sorgt in Außenanlagen von Kindereinrichtungen für spannende Erlebnisse und aufregende Abenteuer voller Spaß und Bewegung.

Mit einem Schwerlastkran wurde das beeindruckende Schiff am Vormittag behutsam vom Parkplatz in den Garten gehoben. Über zwölf Meter lang, zweieinhalb Meter breit und mehr als sechs Meter hoch – das Aktivschiff aus robustem Robinien- und Lärchenholz sowie einem stabilen Rumpf aus glasfaserverstärktem Kunststoff ist ein echter Hingucker und bietet jede Menge Platz zum Klettern, Balancieren und Verstecken. Das Schiff wurde speziell für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter entworfen, um spielerisch ihre motorischen Fähigkeiten sowie sozialen Kompetenzen zu fördern.

Die Kita „Ottos Baumwichtel“ ist eine neu gegründete „Willkommenskita“ unter der Trägerschaft der Stiftung „Ev. Jugendhilfe Bernburg“ in Magdeburg. Hier finden bis zu 120 Kinder im Alter von 6 Monaten bis zum Schuleintritt eine liebevolle Betreuung. Mit den Schwerpunkten Diversität, Internationalität und Inklusion legt das Kita-Team großen Wert auf eine herzliche Willkommenskultur für Kinder aus aller Welt. Ziel ist es, dass alle Kinder ihre eigene Lebenswelt entdecken, verstehen und selbstbewusst gestalten können – ganz im Sinne einer bunten, offenen Gemeinschaft.

Der pädagogische Fokus liegt in der Kita auf den Themen „musikalische und künstlerische Kreativität“, „Gesundheitsförderung“ sowie „Natur- und Umwelterziehung“. „Das neue Aktivschiff passt hervorragend zu unseren pädagogischen Zielen, denn es fördert Bewegung, Kreativität, Gesundheit und Naturerfahrung – genau das, was unsere Kinder brauchen“, erklärt Einrichtungsleiter David Biester.

Das XXL-Piratenschiff ist mehr als nur ein Spielgerät: Es unterstützt die körperliche und seelische Entwicklung der Kinder, indem es ihnen ein spannendes Bewegungs- und Spielerlebnis bietet. Bewegung ist ein Schlüssel für Gesundheit und Wohlbefinden – das zeigt auch die KIGGS-Studie des Robert-Koch-Instituts, die besagt, dass Kinder in Deutschland oft zu wenig aktiv sind. Die Weltgesundheitsorganisation empfiehlt täglich mindestens 60 Minuten Bewegung, doch gerade seit der Pandemie ist die Aktivität vieler Kinder laut einer neuen Studie des Bundesinstituts für Bevölkerungsforschung (BiB) weiter zurückgegangen.



Umso wichtiger ist es, Orte zu schaffen, an denen Kinder spielerisch in Bewegung kommen und ihre Fähigkeiten entfalten können. Einrichtungsleiter David Biester freut sich mit seinem Team über das besondere Geschenk: „Wir sind begeistert, wie viel Freude und Abenteuerlust das Schiff schon jetzt bei den Kindern weckt. Hier können sie nach Herzenslust spielen, ihrer Fantasie freien Lauf lassen und spannende Abenteuer auf hoher See erleben.“

Schon bald heißt es „Leinen los“ für die kleinen Baumwichtel: Am Donnerstag, den 14.08.2025, wird das Aktivschiff in einem gemeinsamen Fest offiziell an die Kinder übergeben. Dann beginnt das große Abenteuer – voller Spaß und Bewegung!

Kontakt:

*Kita „Ottos Baumwichtel“
Einrichtungsleitung David Biester
Georg-Kaiser-Straße 2
39116 Magdeburg
Tel: 0391/60738821
E-Mail: kitabaumwichtel@stejh.de*

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke Playmobil gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung & Erziehung, Gesundheit & Schutz, Bewegung & Aktivität sowie Kreativität & Kultur.